
RESILIENCE MOVES EUROPE #MiEuropa2030

RESILIENCE MOVES EUROPE

Grupo de Trabajo: Solidaridad / Plan de recuperación para Europa

Participantes: Lidia Núñez, Noelia Casado, Alba Moreno y Claudia Pena.

Propuesta

RESILIENCE MOVES EUROPE tiene como objetivo acercar la información sobre el Plan de Recuperación Europeo a los jóvenes en formato IGTV, adaptable a otras redes sociales. La crisis sanitaria generada por el COVID-19 ha pasado factura en todos los sectores posibles y ha desestructurado el sistema económico y productivo de los países no solo de la Unión Europea, sino a nivel global. Hemos intentado contextualizar lo sucedido desde que el Coronavirus llegó a Europa con titulares de medios de televisión y comparecencias del Director General de la OMS, Tedros Adhanom, de los presidentes del Gobierno de Italia, Alemania, Francia y España. Para dar paso a la explicación del Plan de Recuperación aparece la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, en la presentación del Plan ante el Parlamento. A modo de vídeo dinámico de Tik Tok, explicamos en qué consiste el Plan y cuáles son algunos de sus objetivos.

Damos paso entonces al tema que nos concierne: la solidaridad. Durante los meses más duros de la pandemia la solidaridad ha sido clave para salvar vidas cuando algunos gobiernos no podían sustentar a sus ciudadanos. Europa se ha mantenido fuerte y unida, y ha ayudado a otros países mediante la adquisición de material médico para sanitarios y ciudadanos. En este vídeo queremos resaltar la importancia de la solidaridad en momentos críticos a través de un mensaje optimista y esperanzador. Apelamos al espectador a conocer qué ha hecho la Unión

Europea para adaptarse a esta crisis en un momento que nadie esperaba. Pedimos unión, fuerza y solidaridad para continuar con la construcción de una Europa resiliente y sostenible socialmente a largo plazo.

El concurso “Mi Europa 2030” es organizado por el Consejo Europeo de Relaciones Exteriores (ECFR) y esglobal.es con el patrocinio de la Embajada de Alemania en España y en el marco de la Presidencia Alemana en el Consejo de la UE.



Fecha de creación

26 noviembre, 2020